



Mit der Herstellung weltmarktfähiger Erzeugnisse wird unsere junge Generation — heute noch auf dem Wege zum Erwerb einer allseitigen Bildung — zur Stärkung der DDR beitragen. — Den Mädchen und Jungen der Martin-Ander sen-Nexö-Oberschule in Dresden (einer Spezialschule für das Gebiet der Funk- und Meßtechnik) stehen vom 7. Schuljahr bis zum Abitur Spezialarbeitsräume im Funkwerk Dresden zur Verfügung.

Fotos: zentralbild

schaftlichen Bildung des ganzen Volkes, insbesondere der Heranwachsenden Generation ... Die Verwirklichung des Gesetzes stellt hohe Anforderungen an die wissenschaftliche Leitungstätigkeit und die politisch-ideologische Massenarbeit aller Parteileitungen und Parteiorganisationen. Sie ist Aufgabe der gesamten Partei. Das Zentralkomitee fordert alle Parteiorganisationen auf, das Gesetz über das einheitliche sozialistische Bildungssystem in Mitgliederversammlungen und Seminaren zu beraten und den Werktätigen seine große Bedeutung umfassend zu erläutern.“³⁾

Diese komplexe Aufgabenstellung erfordert, daß die Probleme des einheitlichen sozialistischen Bildungssystems nicht nur in den Parteiorganisationen der Bildungseinrichtungen, sondern in allen Grundorganisationen, insbesondere auch in den Betrieben und Genossenschaften, in den staatlichen Verwaltungen und den gesellschaftlichen Organisationen behandelt werden. Überall sollten konkrete Schlußfolgerungen gezogen werden, die darauf gerichtet sind, die Durchführung des großen Perspektivprogramms unseres